

好奇心がとまらない！

2024. 9. 5

長い夏休みが終わって、2学期が始まりました。

プールで遊んだり、久しぶりに会った友達と一緒に、様々な遊びを繰り広げたりと子どもたちの生き生きとした元気な声が幼稚園に響きわたっています。

4日からは緑丘中学校の生徒4人が職場体験で先生になって頑張っています。

2学期も、ワクワクドキドキがいっぱいの幼稚園で、たくさんの体験ができるようにしていきます。



年長組：ホールでは友達と一緒に巧技台を組んでいろいろな動きに挑戦していました。



年長組：ペープサートを作った後、友達を呼んで披露していました。



年長組：大型積み木作った家の中で、お客さんのおもてなし料理を作っています。



年長組：トンボ作り。自分でイメージした羽の模様を描いて作りました。出来上がると友達に見せたり飛ばしたりしていました。



年長組：園庭でキャンプごっこ。落ち葉を集めて、バーベキュー♪



年少組：雨上がりにシャボン玉をしました。地面に落ちててもシャボン玉が割れず、みんなで大きなシャボン玉を作っていました。



年少組：職場体験の中学生と一緒に作りました。とっても楽しい場所ができました！



年少組：中型積み木で、おうちごっこ。



年少組：おいしいプリンがたくさんできました。この後、プリン屋さんがオープンしました。